

# Política de privacidad

En cumplimiento de lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales (Reglamento general de protección de datos, RGPD) y de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDyGDD), le informamos de que los datos personales, incluidas las fotografías, recogidos en esta página web se podrán incorporar y procesar en un tratamiento de responsabilidad de Ibermir Hispania S.A. para ponernos en contacto con Vd. por vía telefónica o electrónica a través de su dirección de email, así como también para otras finalidades: atender su solicitud de información, sus comentarios o consultas, alta en el boletín y/o para garantizar una correcta atención en nuestras comunicaciones con Vd.

Los titulares de los datos personales quedan informados y consienten expresamente que de Ibermir Hispania S.A., como responsable del tratamiento, pueda tratar, comunicar, ceder y, en su caso, transferir internacionalmente los datos personales, incluidas fotografías del usuario, para sus finalidades legítimas, exclusivamente a las entidades que participan en sus actividades, desarrollo y fin social, así como a las personas y entidades directamente relacionadas con esta Entidad.

En atención a nuestro compromiso de velar por la privacidad, Crecimiento e Innovación Estratégica, S.L. tiene como prioridad mantener una esmerada confidencialidad de toda la información que Vd. haya podido confiarnos y dispone de los medios técnicos, organizativos y humanos necesarios para garantizar que sólo el personal autorizado tenga acceso a sus datos, y en todo

caso con pleno respeto a su intimidad. Tras la anulación del Acuerdo “Privacy Shield” en la sentencia de 16 de julio de 2020 del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE-BMC), todas aquellas transferencias de datos entre Europa y EE.UU. basadas en dicho Acuerdo ya no son legales.

En atención a esto, Crecimiento e Innovación Estratégica, S.L. velará para que todas las transferencias internacionales se realicen siempre que el interesado haya dado explícitamente su consentimiento a la transferencia propuesta, tras haber sido informado de los posibles riesgos para él de dichas transferencias debido a la ausencia de una decisión de adecuación y de garantías adecuadas, tal y como viene determinado en el artículo 49.1 apartado a. Le informamos de que puede ejercitar en cualquier momento su derecho de acceso, rectificación, supresión, oposición limitación del tratamiento y portabilidad de sus datos personales incluidos en nuestros tratamientos, mediante escrito, acompañado de copia de documento oficial que le identifique, dirigido a Ibermir Hispania S.A, Calle de Guadalquivir 22, 2ºD, 28002 - Madrid (España) o mediante la dirección electrónica [info@ibermir.com](mailto:info@ibermir.com).

Última modificación: junio de 2023.

## ¿Quién es el responsable del tratamiento de tus datos?

- Identidad: Ibermir Hispania S.A
- Calle de Guadalquivir 22, 2ºD, 28002 - Madrid Teléfono: 915 63 86 49
- Correo electrónico: [info@ibermir.com](mailto:info@ibermir.com).

## ¿Con qué finalidad tratamos tus datos?

En BAMBU tratamos la información que nos facilitan las personas interesadas con el fin de:

- Prestar los servicios ofertados por nuestra firma
- Enviar noticias informativas relacionadas con nuestra actividad y comunicaciones comerciales electrónicas sobre nuestros servicios
- Organizar eventos online y gestionar las inscripciones, así como enviar a los asistentes información de interés sobre todas las actividades que se realicen. El evento podrá ser grabado y difundido en nuestra web, redes sociales o en cualquier otro medio público que se considere oportuno, por lo que se llevará a cabo un tratamiento de imagen/voz de los ponentes y participantes.

No se van a tomar decisiones automatizadas en base a los datos proporcionados.

## **¿Por cuánto tiempo conservaremos tus datos?**

Los datos personales proporcionados se conservarán por el tiempo imprescindible para la prestación del servicio solicitado o comercialización del producto y durante los plazos legalmente establecidos.

## **¿A qué destinatarios se comunicarán tus datos?**

Los datos no se comunicarán a terceros salvo obligación legal.

## **Transferencias de datos a terceros países**

Los datos podrán transferirse a empresas que prestan a BAMBÚ servicios auxiliares, cuyos servidores se ubiquen en EEUU o en terceros países fuera de la Unión Europea, quedando dichas transferencias amparadas por las Cláusulas Contractuales Tipo de la Decisión 2010/87/UE de la Comisión, de 5 de febrero de 2010, de conformidad con la Directiva 95/46/CE del Parlamento

Europeo y del Consejo, así como por todas aquellas garantías adicionales que pueda ofrecer el proveedor.

## **Cómo hemos obtenido sus datos**

Según el caso, los datos provienen del interesado, persona de contacto, representante legal de la empresa o de sus páginas web.

## **¿Cuáles son tus derechos cuando nos facilitas tus datos?**

Cualquier persona tiene derecho a obtener información sobre si IGENERIS estamos tratando datos personales que les conciernan, o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. Igualmente tiene derecho a la portabilidad de sus datos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. En este caso, BAMBÚ dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Podrá ejercitar materialmente sus derechos enviando un correo electrónico a [info@ibermir.com](mailto:info@ibermir.com) identificándose debidamente e indicando de forma expresa el concreto derecho que se quiere ejercer.

Si ha otorgado su consentimiento para alguna finalidad concreta, tiene derecho a retirar el consentimiento otorgado en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

En caso de que sienta vulnerados sus derechos en lo concerniente a la protección de sus datos personales, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, puede dirigirse al Delegado de Protección de Datos, si ha sido designado, o presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente a través de su sitio web: [www.aepd.es](http://www.aepd.es)